
Herr Müller erklärt, dass seine Fraktion eine Verkleinerung des Rates – wie bisher – auf 32 Sitze 
befürworte. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht.  


